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こんにちは 松坂みち子 です

６
日
、
７
日
と
「
竹
燈
夜
」
と
い
う

催
し
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

７
日
夜
、
立
ち
寄
っ
て
み
ま
し
た
。

西
の
丸
か
ら
、
道
の
両
側
に
置
か
れ
た

竹
筒
の
中
の
炎
に
導
か
れ
る
よ
う
に
お

城
の
な
か
に
入
る
と
、
「
き
い
ち
ゃ
ん
」

や
「
よ
し
む
ね
く
ん
」
、
ハ
ー
ト
や
星

の
マ
ー
ク
な
ど
が
、
ろ
う
そ
く
で
描
か

れ
て
い
ま
し
た
。
ゆ
ら
ゆ
ら
と
揺
れ
る

炎
に
癒
さ
れ
な
が
ら
歩
き
ま

し
た
。

風
が
あ
り
、
消
え
て
し
ま
っ

た
ろ
う
そ
く
に
、
係
の
人
が

火
を
つ
け
直
し
て
も
、
ま
た

消
え
て
、
ベ
ス
ト
な
状
態
を

保
つ
た
め
の
ご
苦
労
が
…
。

お
花
見
の
時
ほ
ど
で
は
あ

り
ま
せ
ん
が
、
人
は
た
く
さ

ん
出
て
お
り
、
ふ
と

周
り
を
見
る
と
、
家

族
連
れ
や
友
人
同
士
、

カ
ッ
プ
ル
が
ほ
と
ん

ど
で
し
た
。
で
も
、

一
人
で
静
か
に
見
る

も
よ
し
、
仲
間
と
に

ぎ
や
か
に
見
る
も
よ

し
、
で
す
ね
。

みち子のひとりごと

竹燈夜

９月議会が終わりました… その２

共産党が反対したもう一つの議案は、教育委員を任命するものでした。

これまで和歌山市では、教育長は教職員の経験をもつ方が務めてきました

が、今回初めて行政職の方が提案されました。共産党市議団を代表して姫田

議員が市長に対し、以下の４点について質疑を行いました。

①教育委員の提案についての基本的な考えはどのようなものか。前回と今

回で考え方に変わりはあるのか。

②今回初めて行政職の方が提案されたが、何か特別な考えがあるのか。

③教育委員の任命について法律（地方教育行政の組織及び運営に関する法

律第４条）で、「委員は…、教育、学術及び文化に関し識見を有する者のう

ちから、地方公共団体の長が、議会の同意を得て任命する」と規定されてい

ることから、提案された方の教育、学術及び文化に関する識見とは、どうい

う点をどのように評価しているのか。

④教職員の経験のない方を任命するにあたり市長は、教育長や教育委員長

に意見を求めたのか。

市長の答弁は、法律４条の条文をほぼ繰り返すようなものでした。また、

これまでも今回も教育長や教育委員長に意見を求めていないとのことでした。

日本共産党市議団はこれまで、教育委員長と教育長の候補となる方には事

前に教育に関する基本的な考えを聞き、任命の賛否を決めてきました。今回

は提案そのものが直前で、そうした考えを聞くことができず、質疑をしまし

た。答弁は納得できるものではなく、提案には反対しました。



こんにちは松坂みち子です No.99

７
日
、
市
内
で
あ
っ
た

「
原
発
さ
よ
な
ら
」
の
パ
レ
ー

ド
に
参
加
し
ま
し
た
。
１
５

０
人
が
集
い
ま
し
た
。
和
歌

山
市
で
の
こ
の
パ
レ
ー
ド
は

２
回
目
で
し

た
。
子
ど
も

連
れ
の
若
い

人
た
ち
が
、

前
回
（
７
月
）
よ
り
多
い
よ

う
に
感
じ
ま
し
た
。

そ
れ
ぞ
れ
の
手
に
は
、
プ

ラ
カ
ー
ド
や
の
ぼ
り
な
ど
が

に
ぎ
ら
れ
て
い
ま
し
た
。
お

も
し
ろ
か
っ
た
の
は
、
「
関

電
は
原
発
か
ら
、
か
ん
で
ん

に
（
完
全
に
）
撤
退
し
よ
ら
！
」

参
加
者
は
「
再
稼
働
反
対
」

「
子
ど
も
を
守
れ
」
「
大
人

が
守
れ
」
「
大
飯
を
止
め
ろ
」

な
ど
の
コ
ー
ル
を
繰
り
返
し

ま
し
た
。

く
に
し
げ
秀
明
で
す

よ
ろ
し
く

お
ね
が
い
し
ま
す

と
こ
ろ
が
、
日
本
で
は
、
朝
日
新
聞

に
し
て
も
、
読
売
新
聞
に
し
て
も
、
毎

日
新
聞
に
し
て
も
、
戦
前
以
来
の
名
前

す
ら
変
え
な
い
で
、
恥
ず
か
し
げ
も
な

く
、
戦
後
ス
タ
ー
ト
し
た
わ
け
で
す
。

侵
略
戦
争
に
協
力
し
た
政
党
―
―
政
友

会
、
民
政
党
、
社
会
大
衆
党
な
ど
も
、

ま
と
も
な
反
省
は
な
か
っ
た
け
れ
ど
も
、

過
去
の
名
前
は
恥
ず
か
し
く
て
そ
の
ま

ま
使
え
ず
、
名
前
を
変
え
て
再
出
発
せ

ざ
る
を
え
ま
せ
ん
で
し
た
。
と
こ
ろ
が
、

大
手
新
聞
は
名
前
す
ら
変
え
て
い
な
い

の
で
す
。
そ
う
い
う
問
題
点
が
戦
後
の

出
発
点
で
あ
り
ま
し
た
。

そ
う
い
う
出
発
点
と
も
か
か
わ
っ
て
、

日
本
の
大
手
メ
デ
ィ
ア
が
、
決
定
的
な

場
面
で
、
国
民
の
利
益
に
背
く
行
動
を

と
っ
て
き
た
こ
と
を
、
指
摘
し
な
い
わ

け
に
は
い
き
ま
せ
ん
。
た
と
え
ば
、
１

９
６
０
年
、
安
保
改
定
阻
止
闘
争
が
大

き
く
高
揚
し
た
時
期
に
、
一
部
の
暴
力

集
団
が
挑
発
的
行
動
を
起
こ
し
た
こ
と

を
と
ら
え
、
６
月
１
７
日
、
大
手
新
聞

が
連
名
で
「
７
社
共
同
宣
言
」
―
―

「
暴
力
を
廃
止
議
会
主
義
を
守
れ
」
を

発
表
し
、
与
野
党
を
こ
え
て
「
事
態
収

拾
を
は
か
れ
」
と
い
う
。
こ
れ
を
機
に
、

そ
れ
ま
で
安
保
反
対
闘
争
の
熱
気
を
伝

え
て
い
た
大
手
新
聞
は
、
い
っ
せ
い
に

水
か
引
く
よ
う
に
尻
す
ぼ
み
と
な
り
、

国
民
的
運
動
の
発
展
に
冷
水
を
あ
び
せ

る
役
割
を
果
た
し
ま
し
た
。

日本の巨大メディアを考える 21 志位和夫

森下さちこ議員の一般質問

給食を安全に

森下議員は10月から実施される中学

校給食について「最低条件として守られ

るべきは安全性」と強調し、小学校給食

の業者選定で「過去3年間に食中毒を起

こしたことがない」という項目があるの

に、中学校給食にはないことを追及しま

した。

教育長は、中学校給食に決定した２業

者のうち１業者が昨年末に食中毒により

７日間の営業停止を受けたことを明らか

にしましたが「さまざまな審査で安全性

が確保できた。予定通り１０月から実施

する。」と答弁しました。

森下議員は、支給額が国基準を満たさ

ず、中核市のなかでも低水準にある和歌

山市の就学援助について、国基準を満た

すとともに、支給内容に追加されたクラ

ブ活動費、生徒会費、PTA会費の３項目

の早期実現を求めました。

教育長は「早急な実施は困難」、市長

は「財政状況を見極めつつ、改善すべき

は改善することを検討したい」としまし


